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11 月 25 日(金)の予定 

移動例会（11/26 IM） 

12 月 2 日(金)の予定 

雑誌評論、R 財団特集 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/髙波雄一郎  

副委員長/中田金一 

委員/百瀬(正) 飯嶌 福田 籾山 

 

２０２２－２０２３年度会報 

会長／小林正樹 幹事／小笠原信隆 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

 

通常例会        ホテル・ブエナビスタ 

司会           越場会場監督委員長 

点鐘 12:30           小林正樹会長 

国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱 

乾杯              小林正樹会長 

今月の祝・表彰 

☆会員誕生：井上保君、北村孝一君、土屋久君、菅

谷昭君 ☆夫人誕生：内山真由美君（配偶者誕生祝） 

☆結婚祝：中田金一君、吉池裕一君 

会長挨拶             小林正樹会長 

早いもので、前回は１０

月２１日「松茸山荘」での

行楽例会、１週おきまして

１１月６日は国際ロータ

リー2600 地区大会で、当

クラブからも大勢の皆様

にご参加をいただきました。特に中田ガバナー補佐は

前日の本会議から、松本に帰ってからの慰労会までご

苦労いただきました。本当にお疲れさまでした。この

勢いで 11 月 26 日の中信第一グループＩＭセミナーを

成功させましょう。あいにく地区大会にご参加できな

かった皆様も、次回来年は当地松本キッセイ文化ホー

ルで、松本ＲＣ折井正明ガバナーのもと、松本空港Ｒ

Ｃの主幹で開催されます。その際はご参加、お力添え

をお願いします。 

地区大会の「記念講演」は元民放解説委員長の辛坊

治郎さんによる「荒波を乗り越えて明日を掴む！～冒

険・夢・その先へ～」という演題でした。内容は「あふ

れる情報の海を乗り切るには」、「辛坊治郎が太平洋往

復横断から学んだこと」を実体験を踏まえ実にわかり

易くお話されました。 

・自分の足で情報を集める重要性 

一定以上のポジションになると忖度がおこり、良い情

報しか上がってこない。プーチンがその例 

・インドネシアモルッカ諸島原産の香辛料「クローブ」

（丁子）の話 

・順風満帆のときは自分が何するかわからなくなる時

がある 

・新明和工業（株）製造の飛行艇「US-2」は世界一の

海難救助機 私が一番の肝と感じたところ 

・「失敗から学ぶ」 

プロ野球の故野村克也監督は「勝ちに不思議の勝ちあ

り、負けに不思議の負けなし」と述べ、負けるときは負

けるべくして負けている。成功体験は危険で役立たな

い。期待と事実は違う。そして「他山の石」他人の失敗、

つまらない行動や、自分とは直接関係のない物事も自

分の行動の参考にできる、お聞きした講演を今後に生

かしていきたいと思います 

幹事報告             小笠原幹事 

１．１１月のロータリーレートは１ドル１４８円です。 

２．本日例会終了後、２Ｆレガロにて指名委員会を開

催します。指名委員の皆様はご出席をお願いします 

３．次週１１月１８日はクラブ定款による休会、翌週

２５日は移動例会で２６日（土）のＩＭ・会員セミ

ナーです。当クラブがホストクラブとなっています。

詳しくは後程説明します。２５日の通常例会はあり

ませんので、お間違いのないようお願いいたします。 

４．信州松本空港冬期利用促進助成金制度についての

チラシと助成金の申請書が事務局に届いています。

希望の方は事務局までお問合せ下さい。 

５．例会変更については、松本ロータリークラブのみ

ビジター受付を再開しました 

 11月 17日例会を 26日中信第１グループＩＭ・会員

セミナー参加に変更  会場：ホテルブエナビスタ 

12月 8日年末家族パーティ例会 会場：ブエナビス

タ 18:30点鐘  

12 月 15 日移動例会（年末そば例会）会場：しづか

12:30点鐘 

ビジター受付ブエナビスタ２Ｆにて 12:30～13:30 

12月 22、29日は休会でビジター受付はありません 

その他のクラブは、引き続き感染予防の観点から現

在どのクラブでもビジター受付は実施されていま

せん。ご了承ください。 
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出席委員会報告         村山委員長 

本 日 11月 11日 欠席 10名 出席率約 67.75％ 

ニコニコＢＯＸ報告        永田副委員長 

・ 11/1に市功労賞を頂きました。11/5、6地区大会に

参加の皆様ご苦労様でした。反省会も無事終わりまし

た。中田君 

・本日 IM・会員セミナーの最終説明をさせて頂きます。

11/26 は皆様にお世話になります。よろしくお願いし

ます。百瀬正容君 

・IMまで 2週間となりました。本日は IM説明会をさせ

て頂きます。宜しくお願い致します。村山君 

・長女が先日結婚式を挙げました。眞峯君 

・雑誌評論をさせて頂きます。浅川君 

・地区大会参加の皆様ご苦労様でした。その後の飲

み会では日本酒を頂き帰宅後久しぶりに…。舘島君 

・中田先生、松本市功労者表彰受賞誠におめでとう

ございます。信隆幹事、松茸山荘では娘がお世話に

なりました。ありがとうございました。小林あや君 

・中田先生おめでとうございます。飯嶌君 

〔会員誕生〕北村君、井上君  

〔結婚記念〕吉池君   〔前回欠席〕高波君、北村

君、越場君、小笠原君  

〔 写真掲載 〕高波君、小林正樹君、百瀬敏

男君、籾山君、永田君  

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

【雑誌評論】        浅川雅史副委員長 

雑誌評論ということで

すが、ロータリーの友に関

する昔話をしたいと思い

ます。20 年程前になりま

すが、当クラブの三村名誉

会員がガバナーを務めた

年度に、私は 2600 地区の雑誌委員長とＲＩのロータ

リーの友地区代表委員を受けました。その年度は月

に一回東京に行き、地区の代表としてロータリーの

友委員会に出席しました。会場は、東京タワーのす

ぐ下にある東京プリンスホテルで、全国 30 数地区の

代表が集まりました。 

第 2500 地区北海道からの出席の方は、午後の 3～

4 時間の会議にために、一日がかりで札幌まで移動

し宿泊して朝一番の飛行機で東京まで来て、会議に

出て、帰るのにも同じように時間がかかる、と聞き

ました。当時から松本は「陸の孤島」と言われますが、

東京にはあずさで日帰りできることを考えればまだ

まだいい方だと感じました。 

その会議はいつも指定席があり、私の隣はいつも

2750 地区、東京の方でした。その方はとても有名な

方です。ミズノスポーツの社長でございます。私は

いつも普通のワイシャツですが、水野さんはいつも

絹のワイシャツを着ていました。その年は大きなス

ポーツの大会があり、ミズノスポーツが日本の代表

選手のユニフォームとスーツを提供していました。

私はそれを新聞で見たので、隣から「ご苦労様です。

良かったですね。」と話しかけましたが、田舎の小僧

だと思ったのかうんともすんとも返事をしませんで

した。田舎の印刷屋かもしれませんが、ロータリア

ンとして同じに扱ってくれないかな？と思いました。 

ロータリアンには義務が 3 つあります。一つは例

会に出席すること、2 つ目は会費を納めること、そし

て 3 つ目はロータリーの友を読むことです。そのた

めに当クラブでは毎月雑誌評論の時間を設けていま

す。大事なことですので、ぜひお読みいただきます

ようお願い申し上げます。 

【ＩＭ 会員セミナー説明】 村山智計実行副幹事 

当クラブの主催で 11 月

26 日（土）に開催のＩＭ・

会員セミナーまであと 2 週

間となりました。当日まで

もう集まる機会がございま

せんので、本日お配りした

資料に目を通していただき、ご自分の役割について

確認して下さい。皆様のご協力をお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【点鐘 13：30】           小林会長 


